

## 風通信H30年1月号

神戸市灘区六甲台町5-31カルム六甲1F  
むらまつ歯科医院 (078-871-4180)



新年明けましておめでとうございます。今年もむらまつ歯科をよろしくお願いいたします。新年はいかがお過ごしでしょうか？実家帰省、旅行、自宅でゆっくり…いろいろな過ごし方があるかと思えます。冬休みはあっという間なので、子どもだけでなくお父さんお母さんもしばらくはゆっくりできるといいですね。。。むらまつ歯科は1月5日から通常診療となっております。新年明けは混み合いますので、ご予約はお早めにご連絡いただければ幸いです。

### <本田圭佑サッカークリニック>

今年から本田圭佑のサポートしているANA主催のメキシコ地震チャリティサッカークリニックに参加して来ました。参加する子

ども達も、付き添いで来ていた親達も、拍手でお出迎えです。本田選手は、この日の朝メ

キシコから帰って来たばかりだとか。本田選手のお話も終わり、1・2年生、3・4年生、5・6年生に分けられてウォーミングアップなど…カラダも温まったところで、本田選手が合流です！1・2年生(U8)のクラスは4チームに分けられて試合です。各チームは本田選手が入ったコーチチームと対戦！！そりゃ子ども達は大喜びなのです



が、周りの親達も我が子が本田選手とサッカーをしているところを写そうと格闘しております(笑)対戦後は本田選手と握手して夢の時間もおしまいです。上の学年のサッカークリニックは結構”ガチなやつ”でして…でも、子ども達は最高に楽しい時間だろうな！2時間のクリニックもあつとい



う間に終了…最後は本田選手の挨拶と、参加した子ども達のユニフォームに直筆のサインと各学年集

まっの記念写真。本田選手が引きあげる時に通路に並んでいた観覧者とハイタッチしながら帰って行くのを遠くで見ながら「いいなあ」と羨ましげにしてたら、その通路から一番遠い駐車場あたり

りにいた僕らのところまでハイタッチに来てくれて、フェンス越しに挨拶できました。いや～いい人だ(笑)本田選手が代表に呼ばれ始めて途中出場している頃、大阪の長居競技場で本田選手のプレイを観たことがあります。とにかくコンタクトに強く倒れないことにびっくりしたことを覚えています。この前のFIFAクラブワールドカップUAE 2017でもパチューカで存在感のあるプレイをしていた本田選手…ロシアW杯でも必要な選手ですよ？ハリルさん！

